

Rencontrez-nous



Nous sommes une association locale de parents d'élèves bénévoles
du lycée Blaise Pascal

Chers parents, venez nous rejoindre pour la défense des intérêts de nos enfants
et participer pleinement à leur réussite. Ensemble nous sommes plus forts.

La PEEP, c'est :

- ➔ Avoir l'appui de la première fédération nationale de parents d'élèves de France, cela nous permet d'agir et d'être reconnus au niveau des instances de l'Éducation Nationale (Rectorat, Inspection Académique, Conseil Départemental...).
- ➔ Vous permettre de suivre le parcours de votre enfant et défendre les intérêts de tous nos enfants, **en participant aux conseils de classe** et en étant représentés aux Conseils d'Administration, aux Conseils de discipline et autres commissions.
- ➔ Vous permettre de **rencontrer d'autres parents, mutualiser vos informations et vos actions.**
- ➔ Vous faciliter et **encourager la communication avec le lycée** et ses équipes administratives et pédagogiques.
- ➔ Vous permettre d'être actifs et réactifs face aux problèmes en **agissant auprès des différentes instances de l'Éducation Nationale.**
- ➔ **Des conférences, webinaires vous seront proposés** par notre fédération sur les thèmes tels que l'orientation, le harcèlement scolaire, la santé des élèves et autres thématiques liées à l'éducation.

Venez nous rencontrer lors des réunions de parents-professeurs dans le hall du lycée les jeudis 15 et 22 septembre à partir de 17h30.

Contact : Sylvie THÉNOT, parent d'élève de première



peeplyceblaisepascal77@gmail.com

